

Nach 28jähriger Tätigkeit in den Ruhestand verabschiedet



Kurz vor den Herbstferien verabschiedeten die Kinder, Erzieherinnen sowie die Träger- und Elternvertreter des Marienkindergarten Sünninghausen Anneliese Hövekamp (2.v.l.) in den wohlverdienten Ruhestand. In ihrer 28jährigen hauswirtschaftlichen Tätigkeit war sie in vielen Situationen eine große Stütze für die Einrichtung. „Oft warst du für uns durch deine spontane Einsatzbereitschaft unserer

Rettender Engel“, dankte die Leiterin Maria Robbert (links) das Engagement ihrer Kollegin. Die harmonische Zusammenarbeit war beim Abschied deutlich zu spüren, als die Kinder und Erzieherinnen Anneliese Hövekamp mit einem Lied auf Wiedersehen sagten. Blumen zum Abschied gab es von den Eltern der Kinder und von Pastor Franz-Josef Neyer als Vertreter des Kindergartenträgers.